



EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN

Que la Junta pague por universitarios en Cataluña: «No parece sensato»

L. G. V. / Valladolid

Tras el Consejo de Gobierno en el que se aprobaron 15 nuevas titulaciones oficiales de grado y post grado en universidades de la Comunidad (ver gráfico), el portavoz del Ejecutivo regional, José Antonio de Santiago-Juárez, calificó de «insensatez» la propuesta formulada por el Gobierno de Cataluña para que la Junta de Castilla y León pague un 'canon' por cada universitario castellano y leonés que curse estudios en los centros universitarios catalanes.

De Santiago-Juárez, que reconoció en la rueda de prensa posterior al Consejo que desconocía la propuesta, la calificó de «curiosa, peculiar y novedosa», aunque también dejó claro que no le parecía sensata.

«No sé los problemas que tiene el Gobierno de Cataluña, pero lo cierto es que a veces plantea medidas que luego no aplica. Si ésta, finalmente acaba aplicándola, ya veremos», dijo el consejero portavoz antes de asegurar que la Junta de Castilla y León, oficialmente, «no le ha llegado nada».

De Santiago-Juárez, aprovechó la ocasión par recordar que el actual modelo territorial está concebido para no incrementar las barreras al ciudadano.